

Grenzüberschreitender Nahverkehr nach Tarvis und Triest

# Im Zug an die Adria: Die ÖBB bauen Verkehrsangebot aus

Mit dem Zug in die Hafenstadt Triest oder zum Radfahren nach Tarvis: Die ÖBB bauen mit ihren italienischen Partnern das grenzüberschreitende Nahverkehrsangebot aus. Ab 10. Juni wird die Schnellbahn nach Tarvis verlängert. Bereits heute, Samstag, geht es – zum Beispiel für einen Ausflug an die Adria – nach Triest.

”  
*Wir werden den Tourismusverkehr weiter ausbauen und noch zusätzliche Anschlussmöglichkeiten schaffen.*

Elisa Nannetti, Trenitalia

ÖBB-Regionalleiter Reinhard Wallner. Villachs Bürgermeister Günther Albel sieht die Nähe zu Italien als Entscheidungsfaktor für Betriebe, sich in der Draustadt anzusiedeln – gute Verbindungen seien wichtig. Touristiker sehen neue Chancen.

Vom Land Kärnten wird das Projekt mit 300.000 Euro mitfinanziert. Landesrat Ulrich Zafoschnig: „Die Mittel fließen direkt in die Weiterentwicklung von Mobilitätskonzepten, stärken die mobile Infrastruktur und gleichzeitig den Tourismus nachhaltig.“ Konkret wird das Angebot von Villach nach Tarvis an Wochenenden und Feiertagen von zwei auf sechs Züge ausgebaut. Die Anbindung nach Triest wird auf sechs Verbindungen (teilweise mit Umsteigen) erweitert. Thomas Leitner